

Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen

Herzliches Dankeschön an VEF und beteiligte Firmen Durch schnelles und umsichtiges Handeln Schließung verhindert

KW35-Bild-1

Bildunterschrift:

Eine neue Pumpe wurde im Freibad installiert.

Mit tatkräftiger Unterstützung der Firma Pumpen Bach aus Koblenz-Horchheim und Franz Schlaghecken vom Marienberger Hof mit seinem Teleskoplader haben die Aktiven des Vereins zur Erhaltung und Förderung des Welterbe-Freibades in Kamp-Bornhofen (VEF) eine drohende Schließung bei bestem Badewetter in der vorletzten Woche erfolgreich verhindern können. Was war geschehen? Eine über 40 Jahre zur Förderung des Beckenwassers eingesetzte Pumpe, deren Austausch vom VEF für Ende August ohnehin eingeplant war, fiel überraschend am Wochenende endgültig aus. Die bereits gelieferte neue Pumpe musste nun schnellstens eingebaut werden. Bei der Firma Pumpen-Bach zeigte man Verständnis für die akute Notlage und drohende Schließung des Bades. Termine mussten verschoben, Kunden um Verständnis gebeten werden. Die Monteure (mit dem Stadtbürgermeister G. Goß aus Braubach) waren noch am gleichen Tag vor Ort. Im laufenden Badebetrieb war der Pumpenaustausch, Dank des eingesetzten Teleskopladers von Franz Schlaghecken und der tatkräftigen Unterstützung durch die Aktiven des VEF, in erstaunlich kurzer Zeit abgeschlossen. Nur wenig später standen dann auch die große Breitbahnenrutsche, die Attraktionen mit Sprudelliegen, Massagedüsen, Brodelberg, Wasserspeiern und alle Funktionen am Planschbecken den Badegästen wieder zur Verfügung. Namens der Bürgerschaft sage ich allen Beteiligten für ihr unermüdliches Engagement herzlich Dankeschön!

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Umlagen für Verbandsgemeinde und Kreis in Rechnung gestellt Ausgaben liegen dieses Jahr bei zusammen 1,5 Millionen Euro

Die Umlagen an Verbandsgemeinde und Kreis für das Haushaltsjahr 2024 wurden nun berechnet und der Gemeinde in Rechnung gestellt. So muss die Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen in diesem Jahr 737.525 € an die Verbandsgemeinde und 771.828 € an den Kreis zahlen, insgesamt somit 1.509.353 €. Bei einem Haushaltsvolumen von rund 2,5 Millionen € ist das natürlich der dickste Brocken im Gemeindeetat. Ich kann mich noch gut an mein erstes Amtsjahr erinnern, als die Umlagen in 2006 von 681.500 € um 69.000 € auf 750.500 € in 2007 gestiegen sind, allerdings für beide Umlagen zusammen! Somit haben sich die Umlagen für Verbandsgemeinde und Kreis in den letzten 18 Jahren mehr als verdoppelt. Unsere Einnahmen haben sich seit dem nicht verdoppelt und dennoch haben wir es jüngst hinbekommen, der Kommunalaufsicht

einen ausgeglichen Haushalt zur Genehmigung vorzulegen. Das Thema Gemeindehaushalt ist sehr komplex und lässt sich nicht in wenigen Sätzen erklären, jedenfalls viel falsch gemacht haben wir bei diesen Zahlen und finanziellen Rahmenbedingungen sicher nicht.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 06.09.2024, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister